Cayeron en debut en Mundial Ticas a Levantarse

◆ EFE Y REDACCIÓN redacción@lateia.co.cr

La Selección Femenina de Voleibol necesitaba ganar anoche a Argelia en su segundo juego en el Mundial de Voleibol, en Japón.

Las ticas cayeron la madrugada de este viernes tres sets a cero ante Serbia, en el arranque del torneo con parciales de 25-15, 25-18 y 25-14.

El segundo partido estaba programado para las 12:30 p.m. del sábado en suelo nipón, 9:30 p.m. de la noche de ayer en nuestro país.

Las muchachas dirigidas por Braulio Godínez compiten en su segundo Mundial y están ubicadas en el grupo A junto a Serbia, Argelia, Polonia, Perú y Japón.

Precisamente las locales vencieron ayer 3-2 a las polacas con parciales de 28-26, 25-21, 20-25, 23-25 y 12-15.

Perú hincó a Argelia tres sets a cero y es líder del grupo, mientras que Serbia es segunda; Japón ocupa la tercera posición, Polonia es cuarta, las ticas son quintas y las



Las ticas deben ponerle si quieren hacer algo más. EFE

argelinas últimas.

Impresionante. Un partido que estuvo espectacular fue el de las cubanas que cayeron 3-0 ante Croacia. El primer set lo perdieron 25-23 y en el segundo pasó lo mismo, incluso se fueron más allá de los treinta puntos para perder con parciales de 34-32. En el último set cayeron 25-21.